



JUANA GÓMEZ, EL FUTURO LO CONSTRUYEN LOS ATREVIDOS

En medio de lo complejo que en ocasiones se vuelve la política del departamento de La Guajira, hay personas que con sus historias de vida destacan del resto por su deseo de salir adelante, por su valentía y por su determinación. Una de estas historias es la de Juana Yolanda Gómez Bacci, una mujer que prefirió dejar su zona de confort de lado, por el desafío de cambiar el panorama político de su municipio. Aunque no logró la victoria en la contienda por la alcaldía el 29 de octubre de 2023, ella dejó una huella difi-

cil de borrar, de alguien que propuso una forma distinta de abordar los desafíos locales.

Juana Gómez es una mujer audaz y comprometida con la construcción de un Barrancas mejor. Su participación en la política local no solo se tradujo en números de votos, sino en la apertura de un diálogo diferente, en la introducción de ideas frescas y en la representación de una visión alternativa.

Su apuesta por el progreso de Barrancas no terminó con la campaña electoral. Ella asumió con humildad el cargo de concejala, cuando muchos creían que por venir de la Asamblea Departamental no haría parte de esta Duma municipal. Juana continuará desde el concejo municipal, llevando adelante su voz y la de su equipo de trabajo para construir una Barrancas más amable. Este paso, lejos de ser una retirada estratégica, demuestra su compromiso constante con el servicio público y su deseo genuino de contribuir al bienestar de la comunidad.

Juana Gómez y el movimiento que lideró son verdaderos atrevidos, inquietos por transformar la realidad de su pueblo. Su valentía se refleja en la persistencia, en la voluntad de seguir proponiendo nuevas ideas y en la dedicación a construir desde el territorio. Este movimiento no solo es un fenómeno político momentáneo, sino una semilla plantada que, con el tiempo, se convertirá en una alternativa real para Barrancas.

La votación histórica obtenida el 29 de octubre no solo es un logro numérico, sino un reconocimiento del respaldo de la comunidad a una pro-

puesta fresca y diferente. Es el resultado de la confianza generada y su capacidad para transmitir esperanza, ganas de trabajo y entusiasmo por un Barrancas grande y próspero.

Juana es una mujer de palabra, una luchadora incansable que ha demostrado que los sueños pueden materializarse con dedicación y esfuerzo. Su sonrisa refleja el brillo de una líder comprometida con su pueblo. Es esta determinación y autenticidad lo que ha ganado el corazón de muchos ciudadanos.

En un contexto donde las mujeres a menudo enfrentan barreras en la política, Juana Yolanda Gómez Bacci ha allanado el camino para futuras generaciones. Su participación no solo ha sido un acto de coraje individual, sino un paso adelante para la equidad de género en la esfera política de Barrancas.

Juana Gómez y su movimiento son un ejemplo de que el futuro lo construyen los atrevidos. Su legado no se limita a una campaña electoral, sino que perdurará en el tiempo como una alternativa política sólida y comprometida con el bienestar de Barrancas. Es el inicio de una nueva etapa para el municipio, marcada por la audacia, la esperanza y el trabajo incansable por un Barrancas mejor.



JOSÉ
OLMEDO

X joseolme

@ joseolme